

## **ANFRAGE «NETTE TOILETTE»**

Im Jahr 2016 wurde in Aarau das Konzept «nette Toilette» eingeführt. Damals stellten fünf Restaurants ihr Toiletten kostenlos der Öffentlichkeit zur Verfügung. Von den früher 8 öffentlichen WC-Anlagen der Stadt wurden deren 3 weiterbetrieben.

### **Fragen**

- Wie sind die Erfahrungen der Stadt mit dem Konzept «nette Toilette»?
- Sind die damals erwähnten 3 WC-Anlagen der Stadt noch in Betrieb?
- Gibt es WC-Anlagen für Behinderte in der Altstadt?
- Sieht der Stadtrat Möglichkeiten, den unten erwähnten Problemen entgegenzuwirken?

### **Begründung**

Vermerkt wurde in letzter Zeit von Altstadtbewohnerinnen und Bewohnern das öffentliche Urinieren an Hauswände und Türeingänge beklagt, dies vor allem in den Sommermonaten oder auch während dem Lockdown während Corona. Das Verrichten der Notdurft ist v.a. in der Nacht, nach dem Schliessen der Restaurants, ein Problem. Zudem müssen wir feststellen, dass das Konzept «nette Toilette» selbst bei ortskundigen Jugendlichen und auch erwachsenen Besuchern der Stadt nicht bekannt ist.

Für Pro Aarau  
Esther Belser Gisi